

undefined - mercredi 10 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : l'USCM tient le rythme et va lutter pour la montée



Yann Poizat a fait la différence.

Ce sera un match à trois, pour deux places. En gagnant à Saint-Cassien (2-0), l'US Creys/Morestel jouera le sprint final pour accéder au Départemental 1. Il lui reste quatre matches pour décrocher la timbale.

Ce dimanche 7 avril, les joueurs de Sam Bourgeois sont revenus de Saint-Cassien avec les trois points de la victoire (2-0). Maintenant, trois équipes vont jouer la montée en D1, le leader Pays voironnais (44 pts) et les 2^{es}, l'USCM et Sassenage (42 et 39 pts). Les 4^e et 5^e, Rives et Ruy, sont décrochés avec 34 points. La fin de saison s'annonce palpitante dans la quête à l'accession.

• Le film

Les Creys/Morestellois ont vécu un match où la défense a été déterminante contre une équipe qui jouait sa dernière chance pour être dans la course. Malgré des occasions dans le jeu, c'est sur coup de pied arrêté que l'USCM trouva le chemin des filets, d'abord en 1^{re} mi-temps avec

Hugo Tchilinghirian qui prolongea de la tête le coup franc de Yann Poizat qui doubla la mise directement à la 58^e.

- **Le fait**

La solidité défensive est le point fort de ce match et l'identité de cette équipe.

- **Le joueur**

Le défenseur Yann Poizat a réalisé un bon match et est impliqué sur les deux buts de l'USCM